



Ottawa, Canadá.

Canadá suspende envíos de material nuclear a la India, 1

Donación de libros a la Universidad Queen por su presidente, Roland Michener, 2

Nuevas estampillas en honor de empleados de correos, 2

Francés: lengua oficial de Quebec, 3

Música étnica bien conservada en Ottawa, 5

Película sobre ayuda consular, 6

Contribución canadiense a la UNRWA, 6

Canadá suspende envíos de material nuclear a la India

Tras 18 años de estrecha cooperación con la India, Canadá ha suspendido todos los envíos de equipo y material nuclear a este país, dando por terminada la cooperación en proyectos de reactores nucleares e intercambios tecnológicos después de anunciarse que la India había explotado un artefacto nuclear.

En su declaración del 22 de mayo, el Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, reiteró la oposición constante de Canadá a cualquier forma de prueba nuclear, considerando "muy lamentable que otro país llevase a cabo una explosión nuclear". Esta acción representa un contratiempo serio en los esfuerzos internacionales para eliminar todo tipo de pruebas nucleares y evitar su proliferación.

El Sr. Sharp afirmó que la larga cooperación canadiense con la India en el campo de la energía nuclear pretendía solamente objetivos pacíficos, habiendo sido aceptada en estos términos por la India y, aunque el gobierno hindú había declarado que la explosión tenía propósitos científicos, Canadá no veía ninguna diferencia entre las explosiones nucleares con objetivos "supuestamente" pacíficos y las realizadas con objetivos militares.

Declaración del Ministro

"Nuestra preocupación abarca dos aspectos importantes. Primero, el efecto de la acción hindú, cualesquiera que fueren sus motivos, en los esfuerzos internacionales, en los que Canadá ha desempeñado un papel activo, para limitar y controlar la proliferación de la tecnología de explotación nuclear, en la que no puede haber distinción entre aplicaciones pacíficas y militares en potencia. Por lo tanto, India ha desarrollado, en realidad, la capacidad de producir un arma nuclear. Canadá pudo haber desarrollado una capacidad similar hace ya muchos años, pero preferimos no hacerlo porque creímos que los peligros a la paz y seguridad mundiales excedían con mucho las ventajas discutibles de tener nuestro propio

(cont. en p. 4)